

---

# Modaes

---

Empresa

## Dr Martens pisa fuerte en México y desembarca en la ciudad de Monterrey

El grupo británico de calzado ha puesto en marcha una tienda en el centro comercial Plaza XO. Además, la compañía ha comenzado a operar en el canal online en el país azteca.

---

Modaes  
11 ene 2018 - 00:00

Dr Martens pisa fuerte en México y desembarca en la ciudad de Monterrey

Dr Martens da un paso más en México. La compañía británica de calzado prosigue su expansión en el mercado azteca y suma una nueva ciudad a su hoja de ruta. La empresa ha puesto en marcha su primer establecimiento en Monterrey.

**La nueva tienda de Dr Martens se encuentra en el centro comercial Plaza XO.** En paralelo, la compañía ha sumado un nuevo canal de distribución en el mercado mexicano, con la puesta en marcha de su plataforma de ecommerce en el país.

Actualmente, Dr Martens opera con cinco establecimientos en México, ubicados en Ciudad de México y Monterrey. **Los planes del grupo de calzado pasan por abrir diez establecimientos en localidades como Puebla o Querétaro.**

### Dr Martens prepara la apertura de una decena de aperturas en el mercado mexicano

La red de comercialización de Dr Martens en el mercado azteca se extiende también a tiendas departamentales como Liverpool o El Palacio de Hierro, además de puntos de venta en locales multimarca de calzado.

Fundada en 1960, Dr Martens tiene presencia en más de cincuenta países. RCG, el

---

# Modaes

---

grupo propietario de la compañía, finalizó su ejercicio 2016 con una cifra de negocio de 438,6 millones de dólares. El beneficio de la compañía fue de 30,2 millones de dólares.